



## COMITÉ CIENTÍFICO

**Miembros:** MERIDJA Mohamed, LASCAU Florin Daniel, GALEA Envic, CORAK Sanda, HOSOKAWA Shinji, KOZSLA Tibor, CALLAN Michael

### Introducción

El Comité Científico se creó en 2021. Los miembros del Comité Científico nombrados por el Presidente de la FIJ, Sr. Marius Vizer, fueron los siguientes: Sr. Mohamed Meridja, Sr. Daniel F. Lascau, Sr. Envic Galea, Sra. Sandra Corak, Sr. Shinji Hosokawa y el Sr. Tibor Kozsla. El Sr. Michael Callan se incorporó al Comité Científico en 2022.

Las principales funciones del Comité Científico de la FIJ son dirigir y supervisar el desarrollo científico de la FIJ y cooperar con las principales partes interesadas dentro del judo para compartir y promover la investigación científica en beneficio de entrenadores y atletas. Los miembros del Comité también forman parte del Consejo asesor de la revista científica de la FIJ y de la Academia de la FIJ – Las Artes y las Ciencias del Judo ("The Arts and Sciences of Judo").

### La revista: principales objetivos y actividades futuras

La FIJ lanzó un primer volumen de la revista "**The Arts and Sciences of Judo**" en 2021. La idea principal de esta iniciativa era reunir a investigadores de judo de todo el mundo para publicar sus artículos de investigación en la revista de la FIJ, accesible a todos los lectores.

Queríamos que esta revista fuera un medio para artículos de investigación sobre temas relevantes para el desarrollo del judo y que ayudara a salvar la distancia habitual entre la investigación académica y las necesidades del trabajo práctico del judo.

Los beneficios de la creación de la revista se definen del siguiente modo:

- Un importante trabajo de investigación en la biblioteca de la Academia de la FIJ.
- Una importante fuente de información y conocimientos para estudiantes y participantes en seminarios de la Academia de la FIJ, estudiantes de las facultades de kinesiología, entrenadores, administración y funcionarios de judo.
- Una plataforma para establecer una comunicación mejor y más sólida entre investigadores, universidades/facultades de educación física y kinesiología y la Academia de la FIJ.
- La posibilidad de reducir la distancia entre la comunidad académica/investigadora del judo y los practicantes (atletas, entrenadores, administración).
- Una herramienta para desarrollar muchas actividades conectadas, como la posibilidad de realizar sondeos de opinión y otras encuestas a través de una página web.
- Conferencias de investigación sobre temas específicos y su promoción a través de la revista.
- La posibilidad, a largo plazo, de seguir las tendencias del judo e informar a los miembros de la FIJ sobre temas específicos.



Los objetivos generales de la revista aprobados por los miembros del CE de la FIJ son los siguientes :

- (1) **Aumentar el conocimiento**, ya que la revista aún no es conocida por los investigadores de todo el mundo (más visibilidad); se han publicado 2 volúmenes y están disponibles a través del enlace - <https://academy.ijf.org/journal/>
- (2) **Aumentar el número de contribuciones**, ya que necesitamos más contribuciones de calidad de diferentes instituciones y regiones del mundo (cooperaciones de investigadores y proyectos conjuntos, números especiales).
- (3) **Aumentar el número de lectores**, ya que nos gustaría que la revista se convirtiera en una fuente de información más relevante con más citas de los artículos publicados (más relevancia académica y relevancia para los profesionales).

## Colaboración científica

En octubre de 2021 se estableció una colaboración entre la Academia de la FIJ y la Universidad de Hertfordshire, en el Reino Unido, a través de un Memorando de Entendimiento, con el objetivo de promover la cooperación y las relaciones académicas positivas en beneficio mutuo. Miembros del Comité Científico de la FIJ han tomado la iniciativa de este proyecto.

El principal objetivo de la asociación es que los estudiantes de la Academia de la FIJ puedan acceder a la enseñanza superior a través de estudios de máster y doctorado en la Universidad. Antes del establecimiento de esta asociación, ya había seis estudiantes de doctorado en la Universidad que exploraban temas de investigación relacionados con el judo.

Juntos han creado un curso de iniciación a la investigación en judo (J-RES), alojado en la plataforma de aprendizaje de la Academia de la FIJ. Este programa permite a un grupo adicional de estudiantes de judo cursar estudios de posgrado cada año.

Otro objetivo de la asociación es crear una reserva de expertos cualificados de la Academia de la FIJ que puedan contribuir a los equipos de supervisión de estos estudiantes. Este trabajo ha comenzado con la primera generación de graduados de J-RES en el grupo de 2022. Se espera que los temas de investigación puedan alinearse con las áreas de responsabilidad de las diferentes comisiones de la FIJ, permitiendo así a estas comisiones practicar una toma de decisiones basada en la investigación.

El próximo grupo de estudiantes de la Academia de la FIJ realizará el curso J-RES en enero de 2023 y a partir de ahí cursará estudios de posgrado en judo con el apoyo de los expertos de la Academia de la FIJ.

Los resultados de la investigación se publicarán en la revista interdisciplinar de la FIJ "The Arts and Sciences of Judo".